Defunciones de adolescentes de 10 a 19 años por causas externas, según sexo

24 partidos del Conurbano Bonaerense, Provincia de Buenos Aires y total país. Año 2016

Región	Sexo	Cantidad						%					
		No intencional	Suicidio	Agresión	No determinada	No clasificable	Total	No intencional	Suicidio	Agresión	No determinada	No clasificable	Total
24 partidos del Conurbano	Varones	76	43	59	98	2	278	27,3	15,5	21,2	35,3	0,7	100
	Mujeres	24	21	11	22	0	78	30,8	26,9	14,1	28,2	0,0	100
	Total	100	64	70	120	2	356	28,1	18,0	19,7	33,7	0,6	100
Provincia de Buenos Aires	Varones	158	85	70	128	2	443	35,7	19,2	15,8	28,9	0,5	100
	Mujeres	40	31	17	30	0	118	33,9	26,3	14,4	25,4	0,0	100
	Total	198	116	87	158	2	561	35,3	20,7	15,5	28,2	0,4	100
Total país	Varones	672	305	224	276	0	1484	45,3	20,6	15,1	18,6	0,0	100
	Mujeres	190	114	40	66	3	46,0	27,6	9,7	16,0	0,7	11,1	100
	Total	862	419	264	342	10	1.897	45,4	22,1	13,9	18,0	0,5	100

Notas:

En algunas columnas los totales no suman la desagregación establecida debido a la omisión de información, por ejemplo del sexo de la persona fallecida.

Defunciones por causas externas: son aquellas defunciones cuyas causas no se vinculan con procesos patológicos sino que son producto de accidentes o causas violentas tales como suicidios, homicidios u otras violencias.

Las defunciones con causas no intencionales son aquellas en las cuales la lesión no es un producto buscado ya que no media la intención manifiesta de provocar un daño.

Las defunciones con causas no determinadas son aquellas en las cuales al momento de elaborar el Informe Estadístico de Defunción, es decir, cuando se inscribe la defunción en el Registro Civil, el médico certificante no ha podido establecer la intencionalidad de la lesión.

En 2016, en los 24 partidos del Conurbano murieron 356 adolescentes por causas externas, es decir, por causas no vinculadas con procesos patológicos. En la mayor parte de los casos se trató de varones, algo que también se constata en el total provincial y en el total nacional. Respecto a las causas, en el 33% de los casos se trató de situaciones no intencionales, mientras que de las restantes se destacan el suicidio y las agresiones (mayormente en varones en ambos casos).

Fuente: Elaboración propia en base a datos del Ministerio de Salud de la Nación. Dirección de Estadísticas e Información de Salud (DEIS). Boletin de población de 10 a 19 años. 2016 http://www.deis.msal.gov.ar/wp-content/uploads/2018/08/Boletin157.pdf